



“Innovamos para que nuestros clientes puedan gestionar de manera más eficiente su exposición en divisas”

ÁLVARO DE LA TORRE APARICIO COUNTRY MANAGER DE HAMILTON COURT FX

Hamilton Court FX es la empresa independiente especialista no bancaria más grande de Europa

Hamilton Court FX ofrece soluciones de gestión de divisas a medida, teniendo en cuenta la tesorería de cada empresa y sus necesidades de manera eficaz y eficiente “El objetivo en España es muy claro y es ser los líderes en el mercado, ya que entendemos que tenemos todas las herramientas necesarias para ello”, asegura Álvaro De La Torre Aparicio, Country Manager.

Antes de entrar a comentar vuestros números, ¿cómo ves el mercado de fx y qué tendencia esperáis?

Actualmente el mercado de divisas se encuentra en una situación principalmente condicionada por las decisiones que tomen los bancos centrales. Es importante recordar que existen tres factores determinantes que afectan a nuestro mercado: decisiones de política monetaria por parte de las entidades centrales, resultados de indicadores macroeconómicos e inestabilidad geopolítica.

Respecto a las decisiones sobre política monetaria, nuestro analista, Javier Artola, Head of Global Markets, comenta que actualmente todas las miradas están puestas tanto en la Fed como en el BCE, ya que el mercado prevé que dé comienzo un ciclo en el que ambas entidades vayan adoptando una política monetaria más acomodaticia, lo que se traduce en más que posibles recortes de tasas. En la actualidad, el mercado descuenta que será el BCE quien mueva ficha antes en relación a este supuesto, pero no podemos descartar que este movimiento se retrase y la Fed se vea abocada a mover ficha antes de lo previsto, ya que, como se ha demostrado en las últimas cifras de empleo en EE.UU., existe cierta ralentización del mercado laboral que empieza a preocupar seriamente a la entidad central americana.

El consenso del mercado apuesta por este recorte de tipos por parte del BCE el próximo mes de junio, en este caso, la tendencia del par EUR USD sería bajista, mientras que, si el BCE no da el paso esperado y rompe de esta manera el consenso actual, la moneda común se vería ciertamente fortalecida y podríamos ver al par estabilizarse en torno a

niveles superiores de los actuales. Saldremos de dudas el próximo 6 de junio, ya que el BCE hará oficial su decisión, la cual también tendrá un impacto (no reconocido) más que probable en la hoja de ruta de la Fed.

Con una cifra de negocio de más 10 billones de euros, más de 15.000 operaciones en 2023, 72 industrias de todo el mundo, 75 divisas operadas... Para una empresa nacida en 2011, son unos números impresionantes. ¿Cuál es el secreto de este crecimiento?

El crecimiento empresarial exitoso es multifacético y requiere una combinación de estrategia, innovación y ejecución efectiva. Tratamos de diferenciaros de nuestra competencia con una clara estrategia de mercado y de manera transparente. Y también es importante estar rodeado de un equipo de grandes profesionales, apoyado por una cartera de productos innovadores que se adaptan a las necesidades de cada país e industria y, todo ello, sumado a nuestra propia tecnología.

Pero, lo que más destacaría es la relación que creamos con nuestros clientes, ya que entendemos que el éxito llega de su mano y,

por lo tanto, todos nuestros esfuerzos se basan en que el cliente esté contento y satisfecho con nuestra manera de trabajar, pudiéndose así liberar de las preocupaciones que conlleva la gestión del riesgo de divisas.

“Tenemos una cartera de clientes controlada para poder dar el mejor servicio posible y siempre basarnos en sus necesidades”

¿Qué productos ofrecéis en la actualidad y cuáles destacarías?

Todos los productos que trabajamos se hacen a medida. Contamos con unos 35 productos que se adecuan en función de lo que el cliente necesita. Todo esto acompañado de una tecnología desarrollada por nosotros mismos. Así, creamos estrategias que permiten tener una mayor flexibilidad para poder conseguir tipos de cambio muy competitivos, y estas soluciones pueden ser de bajo, medio o alto riesgo.

“Todos los productos que trabajamos se hacen a medida. Contamos con unos 35 productos que se adecuan en función de lo que el cliente necesita”

Dedicamos mucho esfuerzo en seguir innovando en productos que ayuden a nuestros clientes a gestionar de una manera más eficiente su exposición en divisas. El equipo de HCFX puede ofrecer estos productos/estrategias a todas las industrias que tengan necesidades de importación/exportación, fondos de inversión, grandes y medianas empresas.

Hablemos de dos intangibles muy importantes en Hamilton: el equipo y las estrategias de cobertura. ¿Son la base de todo lo que hacéis?

El equipo, a parte los clientes, es la base de todo. Contar con personas con amplia experiencia y profesionales, es éxito asegurado, y la propuesta de Hamilton Court FX en España ha hecho que esto pase. El trabajo en equipo, la comunicación efectiva y la pasión por los mercados financieros son valores clave.

Contamos con personas que vienen de los bancos más top en el mercado mundial, los cuales gestionan la mesa de Tesorería y con un equipo de ventas experimentados que provienen tanto de bróker como de banca, liderados por José Flores, actual Head of Sales.

Y, por supuesto, si una empresa no tiene un buen producto es difícil que haya éxito y, por ello, gran parte de nuestra dedicación es desarrollar estrategias innovadoras y eficientes: las estrategias de cobertura inteligentes minimizan el riesgo de fluctuaciones en los tipos de cambio.

Acabemos preguntando: ¿por qué confiar en Hamilton nuevas operaciones de divisas?

Trabajo, dedicación, transparencia, experiencia y humildad. Esto hace que nuestros clientes puedan confiar en nosotros. El cliente es nuestra prioridad absoluta, tenemos una cartera de clientes controlada para poder dar el mejor servicio posible y siempre basarnos en sus necesidades.



HAMILTON COURT FX

www.hamiltoncourtfx.com